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供暖终于开始了，
有的家里温暖如春，有的
却是冰冷依旧。磨破嘴，
跑断腿，只是为了暖和一
点，不惜拉下脸来与热力
公司展开长期“斗争”，只
是为了更暖和一点，一场

“温暖保卫战”就这样激
烈展开了。每年冬天，你
都不是一个人在战斗，把
你的经历与大家一起分
享，也许，知己知彼，才能
赢得温暖保卫战的最后
胜利！

欢迎您参与到“新
闻第一人称”中来，投稿
至 yux i aox i a n-b l u e@
163 .com，也可短信至联
通 1 8 6 7 8 0 8 6 8 1 5 ，移动
13791667431。下周四，让
潍坊的读者听您说新
闻。

□下期话题

温暖

保卫战

为了家里暖，不惜跑断腿
我所在的小区供暖问题已经存

在两年了，自从小区建成，由于报
名供暖的人太少，小区从未供过
暖，这可苦了我们这些对集体供暖
“垂涎三尺”的人了。

根据物业的说法，不能供暖倒
成了“历史遗留问题”了，我们才
不会相信这套鬼话。我们买了房
子，交了物业费，开发商承诺的当
年供暖难道就应该成为“空头支
票”？

所以，这两年每到供暖季，我
们这帮子自认为脸皮厚的人就开始
四处奔走，物业和热力公司的人都
已经认识我们了。有时候去的多
了，他们甚至也像老朋友一样劝我
们。第一年的时候，物业说小区入
住率不够，热力公司有规定，必须

达到 70% 以上才能供暖，给热力公
司打电话，对方也确实有这个说
法。想想反正是第一年，争取不来
就先忍忍，只要第二年能供暖就
行。物业公司也信誓旦旦的做了保
证。可谁承想，第二年供暖的时候
又没了消息。到物业打听，说是报
名的人太少了，达不到要求。可我
们连什么时候通知报名都不知道。
物业说他们贴了两天通知，可两天
时间实在太短，很难保证小区所有
住户都能看到。

物业终于在我们再三要求下再
次开放报名，但却显得极不情愿，
我们只能时不时的到物业办公室去
“敦促”。不过到后来，小区物业
还是以报名数太少为由拒绝供暖。
我们不再相信物业，干脆自己组织

报名，几个人挨家挨户的敲门。结

果一天下来，才调查了一栋楼，还

累得腰酸腿疼。而小区还有十几栋

楼，我们不得不放弃了这个主意。

当时所有人都失望极了。不

过，有人在群里说，“我们必须不

抛弃不放弃，将供暖进行到底”。

有人提出成立业主委员会，继续跟

物业和热力公司的“斗争”。这让

我们又重新看到了希望。今年供不

了，我们也要继续努力，这也是在

争取我们自己的合理权利。

无论怎么样，如果能争取到集

体供暖的话，费多大劲都值得，毕

竟供暖是一辈子的问题啊！

潍坊市民 刘少秋 讲述

本报记者 孙翔 整理

不想在家

还裹成粽子

我猜我们家这个小区是全
潍坊供暖后最不暖的一个小区
了，温度一直处在很微妙的状
态。23 日这都小雪了，要是真
下雪，肯定被冻成冰棍了。

每年到这个时候，看报纸
看电视，肯定又是满眼的供暖
新闻。本来想着，和那些家里一
丁点也不热的人比起来，我们
家还行了，怎么说也是有温度
的。可是后来发现，人家不暖是
不暖，暖了可就是非常暖，哪像
我们家，供了暖都得穿外套，在
家还裹得像个粽子，要谁都不
乐意。

平时我爸我妈都上班，家
里还有姥姥，我也就是抱怨几
声，要真去找物业，我还干不了
这种事。不过我姥姥去过一次，
老人家平时喜欢在暖气上晾衣
服，洗的也很勤，可是现在我们
家的暖气哪能晾干衣服？要是
把衣服放上，家里就跟冰窖似
的了。

其实物业很怕老人家，我
姥姥找去后，物业马上说反映
给供热公司，大家都知道，物业
说了确实不算，他们也是替人
收钱的，可是既然是为小区服
务的，替我们捎个信也不是为
难他们。

到现在，简直是又冷又漫
长的等待，等到花儿都谢了。姥
姥还是没法晾衣服，家里还是
不冷不热，我们还是像个粽子
一样在家里挪来挪去。

我觉得，再不供暖，我们家
就要齐上阵了。实在是没办法，
对他们宽容，就是对自己的不
宽容啊。

潍坊市民 陈大乐 讲述
本报记者 杨万卿 整理
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